

Historia laboral y profesional

Mario Díaz es un experto en el campo de la educación y la informática. Cuenta con una sólida formación académica, habiendo obtenido un Doctorado en Educación de la Universidad Católica de Santa Fe, así como un título de Profesor en Ciencias de la Computación de la Universidad Nacional de San Luis y otro de Programador Universitario de la Universidad Nacional de San Juan.

A nivel laboral docente cuenta con 38 años de antigüedad en la UNSJ, se ha desempeñado como Profesor Titular Exclusivo en las cátedras de Algoritmos y Resolución de Problemas, Programación Procedural y Sistemas de Gestión de Calidad en la FCEF. N.

En cuanto a su actividad académica, ha participado en numerosas actividades, incluyendo exposiciones en foros y congresos, arbitraje de artículos científicos y evaluación de eventos académicos. Asimismo, ha realizado cursos de capacitación y actualización en docencia, así como en el área de informática.

Como autor, ha co-escrito dos libros: "Aprendiendo C" y "PASCAL: Introducción a la Programación", demostrando su amplio conocimiento y experiencia en el campo de la programación.

También ha participado en la elaboración de proyectos para la creación de carreras en el Departamento de Informática de la FCEF. N.

En el ámbito de la investigación se destaca por su labor como director de tesis doctorales y de maestría, su participación en proyectos académicos y su experiencia en asesoramiento sobre temas de calidad.

Además de su experiencia en el campo académico, ha brindado importantes servicios de consultoría y asesoramiento a diversas entidades gubernamentales y empresariales:

En el ámbito gubernamental, se desempeñó como Consultor en Normas de Calidad ISO 9001:20XX en la Secretaría de Hacienda de la Municipalidad de la Ciudad de San Juan. También asesoró, desarrolló y monitoreó el Sistema de Gestión de Calidad de la Dirección de Deportes y del ECO en dicho municipio. Brindó consultoría y asesoramiento en temas de Calidad, Modernización del Estado y Control de Gestión.

Diseñó e implementó el Área "Unidad Tecnológica de Información" en la Municipalidad de la Ciudad de San Juan. También prestó asesoría en temas de Calidad y Norma ISO 9001:2015 a la Dirección de Control Operativo del Ministerio de Obras y Servicios del Gobierno de San Juan. Asimismo, diseñó, implementó y monitoreó Sistemas de Gestión de Calidad en empresas del ámbito privado local.

Ha liderado proyectos como la Gestión del Desarrollo del "Sistema Integral Informático de Gobierno", en la Provincia de San Juan; evidenciando sus competencias en la dirección y coordinación de equipos de trabajo. Esta cualidad de liderazgo y trabajo en equipo es clave para la conducción efectiva de organizaciones.

Su experiencia como Consultor en Normas de Calidad ISO 9001 y el logro de certificaciones en diversas entidades gubernamentales y privadas, revela su pericia en la implementación y gestión de sistemas de calidad. Esta capacidad de innovación y adaptación a los requerimientos de las organizaciones es fundamental para la gestión estratégica.

Es un profesional altamente calificado en el ámbito de la educación y la informática, con una trayectoria docente y académica destacada.

Su perfil muestra un profesional de gran versatilidad, con cualidades como capacidad de gestión, innovación, liderazgo y experticia, lo que lo convierte en un candidato idóneo para la administración y conducción de organizaciones.